

¡Féminas clasificaron!

Las selecciones de Estados Unidos y Canadá terminaron como líderes invictas de los grupos A y B, respectivamente, al concluir ayer en Ciudad Juárez, norte de México, la primera parte del torneo de fútbol femenino de la Concacaf, que otorgará dos boletos para los Juegos Olímpicos de Pekín 2008.

Las estadounidenses jugarán en semifinales con el conjunto de Costa Rica, segundo del B, mientras que las canadienses se enfrentarán en esa instancia con las mexicanas, segundas del A.

Los equipos ganadores de esos partidos se clasificarán automáticamente al torneo de fútbol femenino de los Juegos Olímpicos de Pekín 2008.

Canadá derrotó por 1-0 a la Costa Rica; las canadienses, que habían aventajado 6-0 a Trinidad y Tobago, comenzaron con dominio de la pelota.

En el minuto 4, Melissa Tancredi entró al área y disparó, pero a un lado del marco; la propia jugadora recibió un pase de Randee Hermus y abrió el marcador.

Las costarricenses lucharon y aunque cumplieron su objetivo de no ser goleadas para clasificarse a la fase de las cuatro mejores, fueron superadas por un rival ordenado; en el minuto 35 Jonelle Filigno estuvo cerca del segundo gol de las norteamericana, pero la portera Tapia atajó.

En la segunda mitad, otra vez Canadá llegó varias veces con peligro, la más significativa con un remate de Christine Sincleir, anulado.

La mejor oportunidad de Costa Rica llegó al minuto 79 con un disparo de Amara Wilson, detenido por la portera Gayle.

Costa Rica alineó con Priscilla Tapia; Karol Gálvez, Amanda Esquivel, Gabriela Trujillo, Mónica Malavassi; Katherine Alvarado, Rebeca Sánchez, Amara Wilson, Cristín Granados; Yuliana Rodríguez y Wendy Acosta.

En el partido preliminar, la selección de Estados Unidos derrotó por 1-3 a su similar de México.

Por Estados Unidos convirtieron Natasha Kai (m.13 y 45) y Mary Abby Wambach (m.32), mientras que por las locales descontó Guadalupe Worbis (m.31).

Este partido fue arbitrado por la costarricense Erica Vargas.

Las semifinales se disputarán el próximo 9 de abril.

México

EFE